

# KABAR TERBARU

## "Sambang Dekat Polsek Campaka: Kedekatan Polisi dan Masyarakat sebagai Kunci Keamanan"

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 12, 2023 - 10:34



Polres Cianjur Polda Jabar - Hari Sabtu, 12 November 2023, menjadi momentum penting bagi Personel Polsek Campaka Polres Cianjur yang melaksanakan kegiatan sambang di berbagai lokasi strategis di wilayah binaan. Langkah proaktif ini mendapat perhatian khusus dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, yang memberikan statemen positif serta apresiasi atas kegiatan tersebut.

Kapolsek Campaka, sebagai pelaksana kegiatan, menjelaskan bahwa sambang merupakan upaya konkret dalam menciptakan kedekatan antara anggota kepolisian dengan masyarakat. "Kami ingin memastikan bahwa kami tidak hanya hadir sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra yang peduli terhadap kebutuhan dan keamanan masyarakat," ungkap Kapolsek Campaka.

Dalam sambang tersebut, personel Polsek Campaka memberikan himbauan kamtibmas, mendengarkan keluhan serta aspirasi masyarakat, dan menjalin dialog yang bersifat edukatif untuk menciptakan kesadaran bersama akan pentingnya menjaga keamanan di lingkungan sekitar.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan memberikan apresiasi atas inisiatif Polsek Campaka dalam menjalankan kegiatan sambang. "Kedekatan dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Saya mengapresiasi langkah positif Polsek Campaka dalam menjalin hubungan yang baik dengan warga," ujar Kapolres.

Selain memberikan himbauan, kegiatan ini juga memberikan kesempatan bagi warga untuk menyampaikan aspirasi dan berdialog secara langsung dengan personel kepolisian. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

"Kami berkomitmen untuk terus hadir dan mendukung masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah ini. Semoga dengan adanya kegiatan sambang ini, dapat terjalin hubungan yang semakin baik antara Polsek Campaka dan masyarakat," tambah Kapolsek Campaka dalam kesimpulannya.